
２大宿泊行事が 無事に終了 忙しい中に成果が・・・ 

「梅雨入り」の便りが聞かれないまま６月も半ばを過ぎました。皆さま元気でお過ごしですか? 

先月から今月にかけては、１学期の中でも最も忙しい時期でした。 

まず、５月２１日(火)～２３日(木)の３年生の修学旅行にはじまり、その間に１年生は中間考査

と校外学習。５月３０日（木）には１，２年生が八児小学校の生徒と ”ゴミゼロ” の取組。２年生は

６月４日(火)～６日(木)の農村民泊体験学習に行き、その間に３年生は「う米売(うまいばい)

プロジェクト」。そして６月１１日(火)には１，２年生が「田植え」と、息をつく暇もなく行事があ

りました。 

生徒は、どの行事にも積極的に取り組んで、それぞれに成果を上げました。明日からは、いよい

よ期末考査、１学期の学習の締めくくりとして頑張ってほしいと願っています。 

Final Challenge 大成功 ! 今までの経験が生きた 修学旅行 

    

修学旅行のアンケートから、感想文を紹介します(抜粋)     ↑写真は興福寺にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         ７月行事予定 （予定ですので変更になる場合があります ご了承ください） 

今、八児中学校の「総合的な学習の時間」が注目されています 

６月６日の３年生の「う米売 プロジェクト」にはＮＨＫテレビと毎日新聞が、１１日の

「田植え」にはＪ:comとＦＢＳそれに西日本新聞が取材に来られました。八児中生徒が「総

合的な学習の時間」に真剣に取り組んでいる姿を多くの方に観ていただけたと思います。 

７月１１日(木)は「コアスクール公開授業」です。３年生中心に頑張ります。 

やすらぎと笑顔の学校  八児中学校 ≪校訓≫ 

朝は希望に起き 

昼は努力に生き 

夜は感謝に眠る 
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２ 火  18 木  

３ 水 生徒会専門委員会 19 金 令和元年度 第一学期終業式 

４ 木 PTA理事会 20 土 中体連市内(テニス) 

５ 金 平和に関する学習 21 日    々

６ 土 中体連区内(バスケット・野球・テニス) 22 月 夏季休業日  中体連市内(バスケ) 

７ 日  々  (バスケット・テニス) 23 火            々

８ 月  24 水  

９ 火  25 木  生徒会リーダー研修会 

10 水  26 金  

11 木 コアスクール公開授業 27 土 中体連県大会(陸上) 

12 金 学期末大掃除 28 日    々

13 土 中体連市内(野球) 29 月  

14 日     (々野球・陸上) 30 火 中体連県大会(バスケ) 

15 月 海の日 (々陸上) 31 水  々     8/26(月)始業式 
旅行およびそれまでの取組や準備を通してどんなことを学べましたか。どんなところが成長できましたか? 

〇自分がまず感動したのは、寺や大仏が何百年も前に建てられたのに、今こうやってまだきれいに

残っていることです。それが一番感動しました。時間も守れたし、自分的には大成功に終わったと

思いました。                           (1組 保健係) 

〇まず、法隆寺が奈良にあることを初めて知り、覚えることができました。2年生の終わり頃から

色々調べてきて、テレビで見ていたものが、目の前に現れると感動しました。もう1回行って、も

う 1回見たいです。                        (2組 学習係) 

薬師寺のお坊さんの説法の中で、どんなお話が心に残っていますか? 

〇「下を向くのではなく、上を向く」「喜びと感謝と敬いの心を持って、いただきます」先生が言

っていたとおり、面白かったです。                (1組 生活係) 

〇見学地のことはもちろん、多くの人とかかわることを学べました。日本人より外国人の方が多い

くらいで、世界の広さを知らされました。国が違う人と関わるのって私的にかなり大切なことなん

じゃないかと思います。また成長した点は、「有言実行」できた点です。 (2組 生活係) 

 

旅行中、困ったことやハプニングはありませんでしたか? 

〇金閣寺で友達と、はぐれてしまい、押しつぶされそうになったけど、他の中学校の人について行

くと出口までたどりつくことができました。           (1組 食事・美化係) 

参加費やお小遣いの計算をして思ったことは? 

〇こんなにお金がかかったとは思わなかった。なのに僕は、家族にお土産を買ってきてないので、

なんか悲しい気持ちになりました。                  (2組 保健係) 

 



２年生 農村民泊体験学習 特集 

  
国東市体育館にて・・・スローガンは「学び・体験・コミュニケーション」 

１日目は少し雨に降られましたが、２日目・３日目と好天に恵まれ、２年生が国東市「農

村民泊体験学習」を無事終えて帰ってきました。たくましく成長した２年生の今後に期待し

ましょう。 

     

海の自然を満喫したグループも   子どもたちの収穫物が道の駅に   退村式では合唱で感謝の気持ちを伝えました 

 

感想文 「農泊新聞」 より （抜粋） 

この３日間の農泊を通して、麦の殻の片づけなどの農作業、文殊仙寺や海遊び、受け入れ農家の

方とのコミュニケーションなど貴重な体験をしたことで感じたことがあります。それは、テレビや

ゲームがなくても、楽しく過ごせるんだなということです。とても充実して濃い３日間でした。 

(1組 生活・美化係) 

 
この３日間を通して、まず受け入れ農家の方に出会えたことが良かった。ふだん出来ない体験が

出来て良かった。受け入れ農家の方は、すごくやさしくて、料理もおいしくて、良かったです。 

３日間ありがとうございました。また会いましょう。       (1組 生活・美化・保健係) 

 

３日間色々なことを体験してわかったことは、とれたての野菜や海藻のおいしさと農業やお店の

仕事についてです。                     (2組 保健係) 

 

３日間自然の中で、やさいの大切さや農家の方のやさいを作る気持ちなど、いろいろなことを感

じ、知ることができました。これからの生活で自然にふれあうことがあったら、それを生かしてい

きたいです。                       （2組 生活・美化係） 


